

Repudian terrorismo mediático contra Cuba y posición de Bachelet



Foto: Cubaperiodistas.

La Habana, 16 jul (RHC) El destacado periodista argentino Carlos Aznárez calificó este viernes de bochornoso el papel de los medios hegemónicos en una campaña de terrorismo mediático contra Cuba y rechazó las declaraciones de la chilena Michelle Bachelet sobre nuestro país.

'Es bochornoso lo que estamos viendo estos días. Hay límites que sobrepasan cuando uno habla de terrorismo mediático, mentiras, fakenews, pero con Cuba y Venezuela los monopolios de la información traspasan todos', resaltó el director del medio Resumen Latinoamericano.

Aznárez subrayó cómo a raíz de los disturbios registrados en Cuba el domingo último, han circulado y continúan circulando fotos que no tenían nada que ver con la isla. 'Vendían imágenes como multitudes de Cuba desplazándose por las calles de Barcelona, de Egipto e incluso frente al Obelisco de Buenos Aires', en referencia a las cientos de fotos que se han utilizado para tergiversar los hechos.

'Todos los conspiradores mediáticos saben que están mintiendo pero es parte del plan de ofensiva militar, política, económica y mediática que plantea el imperialismo para toda la región', sostuvo el periodista.

Asimismo calificó de vergonzoso el papel de varios profesionales y comunicadores como también el rol de varias ONG y 'famosos' defensores de derechos humanos al servicio de la USAID.

Y ahí se vio (hoy) a la expresidenta chilena Michelle Bachelet que no se pierde una en su rol de Alta Comisionada para los Derechos Humanos de ONU, como Luis Almagro desde la OEA, siempre mirando lo que pasa en Venezuela y Cuba.

Pero, dijo, Bachelet no expresó ni una palabra de esos chicos que le sacaron los ojos en las protestas de su país. Es la misma Bachelet que durante su gobierno dejó un saldo de mapuches muertos, y un montón de estudiantes heridos, esto hay que decirlo con toda las letras y ahora se preocupa por los detenidos en Cuba, cuando se quedó también callada por los asesinatos en Colombia.

'Que Bachelet meta violín en bolsa y se calle la boca porque tiene muchas cuentas pendientes con el pueblo de Chile y con los del mundo pues ella, que tiene que ser la defensora de los derechos humanos, es la del doble rasero, al igual que Almagro', resaltó.

Por último, el director de Resumen Latinoamericano enfatizó que al imperialismo le duele que una pequeña isla los desafíe todos los días, defendiendo a esa Revolución, de la misma manera que hoy a los israelíes le duele que el pueblo palestino se aferre a su territorio para decirle que no van a poder con la ocupación. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/264095-repudian-terrorismo-mediatico-contra-cuba-y-posicion-de-bachelet>



Radio Habana Cuba